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会議記録(1) 

会議名称 （仮称）こどもプラザ整備検討協議会（第７回） 

開会及び閉会日

時 
平成23年11月10日（木） 午後1時40分～午後3時40分 

開催場所 文化センター 第３会議室 

議長氏名 渡辺 浩幸 

出席委員(者)氏名 
大島陽子、渡辺浩幸、金森隆、小林希、大橋知子、深井祥子、諏訪

千加子、上村悦子、田辺永子、辻直子 

欠席委員(者)氏名 
千葉伸一、新井利民、長谷川博子、新井めぐみ、福田裕美、新島智

惠三、関野重信、須藤一幸、金子友子、 

説明者の職氏名 
こども課長 加藤啓一 

文化センター主任 芳野悦青 

事務局職員職氏

名 

保健福祉部長 谷澤 暢 

教育部長 針谷紀子 

文化センター所長 福田隆美 

文化センター主任 芳野悦青 

こども課長 加藤啓一 

こども課主幹 小暮秀行 

こども課主事 福岡祐希 

関係出席者 
政策推進課 久保 剛 

安井建築設計事務所 

会

議

次

第 

 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）（仮称）こどもプラザ整備基本設計（案）について 

（２）その他 

４ 閉会 

 

配布資料 

１ 児童館平面検討 

２ 児童センター利用イメージ 

３ トイレ計画 

４ 内観－図書館 

５ 中庭 採光シュミレーション 

６ ３階屋上テラス 採光シュミレーション 
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会議記録(2) 

発言者 発言内容・決定事項 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

 

設計業者 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

・・・渡辺会長よりあいさつ・・・ 

 

３ 議題 

それでは「議題（１）（仮称）こどもプラザ整備基本設計（案）について」につ

いて事務局から説明をお願いします。 

 

本日（仮称）こどもプラザの設計業者が出席しています。設計業者から（仮称）

こどもプラザ基本設計（案）について配布しました資料をもとに、また映写機

と模型を用いて説明を行います。 

 

今回説明するものは、前回の協議会で頂いた意見を参考にしながら、現時点で

検討している（仮称）こどもプラザ整備基本設計（案）になります。 

 

・・・（仮称）こどもプラザ整備基本設計（案）について配布資料及び必要時映

写機・模型を利用して説明がある・・・ 

 

以上により、設計業者による（仮称）こどもプラザ整備基本設計（案）の説明を終わりに

します。 

 

今までの説明の中で、ご意見等ありますでしょうか。 

 

今まで図面の提示をしていなかったにもかかわらず、なぜ突然、意見も聞かずに図面

を提示したのでしょうか。 

当初の話では、市役所と（仮称）こどもプラザの駐車場は別々にするといった話でした

が、いつのまにか同じ駐車場になっています。また、（仮称）こどもプラザに隣接する庁

舎の建物がお手洗いというのはこども達にとってよくないのではないでしょうか。 

こども図書館は必要なのでしょうか。本来（仮称）こどもプラザの 1 階には、こどもを遊

ばせる場所をもってくるべきではないでしょうか。 

みなさんから意見を聞いたうえで、こども図書館は 1 階でいいという意見があればよい

のですが、他の委員はどのように考えているのでしょうか。 

協議会の当初から方眼紙でもいいので職員に図面を書いてもらい、早く図面を提示し

て欲しいと言っていました。しかし、今回の協議会まで図面を提示してもらえませんで

した。 

市長は協議会の当初、前面的に応援すると話していましたが、何も応援はありませ

ん。市は何をやっているのでしょうか。若い母親の意見を十分に聞いているのでしょう

か。 

 

限られた敷地の中で、（仮称）こどもプラザ建設をしなければなりませんので、全ての

意見に応えることは難しいことはまず、了承して欲しいです。 
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委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

今回、基本計画をもとに業者にお願いし、（仮称）こどもプラザ設計（案）を作成してお

ります。本日の協議会では、「この部屋は広いほうがいい」「このような部屋にはこう

いった施しが欲しい」などといった意見を頂戴したいと思います。 

今までの協議会での話しを踏まえて、今回（仮称）こどもプラザ設計（案）を作成しまし

た。これらについてぜひご意見を頂戴したいと思います。 

 

まだ変更できるという解釈でよろしいですか。 

 

部屋の大きさ、体育遊戯室の設備の必要・不要等の意見は受け止めることができま

す。ただし、児童館に必ず設置しなければならない部屋等の基準があります。基準に

ついては融通できませんが、基準等を考慮した上で、中身の部分を含めて検討する

ことは可能です。 

 

検討が可能であれば問題ないです。先程までの話しでは、この基本設計（案）で決定

したように聞こえました。 

 

融通は可能です。ただ、階段を違う場所設置する等は難しいと思われます。部屋の使

い勝手については、例えば図書コーナーが狭いからもう少し広くする、創作活動室を

使わないから狭くする、乳幼児室は育児サークルで使うからもう少し広くする等みなさ

まの意見を聞き、間取りの大きな変更はできませんが、多少の間取りの変更はできると

思います。 

 

意見を十分に聞いて頂きたいです。貴重な協議会の時間の中ですので、設計業者の

説明は短くお願いします。 

 

業者は日当たり等を工夫したり、３階に食事ができる屋上テラスを作るなど意見をくみ

とって、考えてもらっています。 

 

本日の会議で配布する資料を事前に配布しておき、各自意見を検討しておいて、今

日の協議会では意見を各自出しあう形にして欲しかったです。 

 

実は資料が完成したのが、協議会間近だったので、当日配布になりましたので、ご了

承いただきたいです。 

 

みなさまからご意見をいただきたいと思います。 

廊下がないという説明があったが、廊下とかで保護者が飲食するようなイメージでした

が、廊下がない場合、保護者の飲食スペースはどこになるのでしょうか。 

 

食事スペースについては、屋外では屋上テラスを考えています。屋内については、談

話コーナーを時間帯で区切って飲食できるようにすることを考えています。 

 

エレベーターの扉の向きについて、この図面の形では受付の人が見えないので、エン

トランスの受付側を入り口にできないでしょうか。不審者が入ってきた時に、これでは

不審者を特定できません。受付側なら、人から見え、未然に不審者を防げると思いま
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委員 

 

業者 

 

委員 

 

 

業者 

 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

すので検討して欲しいです。 

食事スペースについて、屋上テラスを考えているという話でしたが、雨の日や暑くて熱

中症の心配がある日などに屋上テラスで食事をする人はいるのでしょうか。また入り口

で下足を脱ぐため、屋上テラスにでるときに足が汚れる状況になるので、足を洗うコー

ナーを設けることや屋根をつけることなど検討して欲しいです。 

エレベーターは３階まで直通させたほうがよいのではないでしょうか。 

静養室について、上尾市のこどもの城へ行った時には使われている形跡がありません

でした。あまり静養室を使わないようであれば、静養室を区切って、こどもの傷の手当

てができる救護室を設けて欲しいです。 

トイレを見ていると広いようなので、トイレットペーパーの設置位置について、こどもでも

手の届く範囲にして欲しいです。 

市役所に来た人も利用する駐車場であり、さらには他の市町村の方が来ることも想定

される状況で、駐車場は足りるでしょうか。市役所駐車場の中で、こどもプラザ用と書く

などし、（仮称）こどもプラザに来る方の分の駐車場を十分設ける工夫をして欲しいで

す。 

食事スペースについて、時間を区切ると話していましたが、こどもは食事回数が多い

です。おやつを食べるときの食事スペースも考えて欲しいです。 

体育遊戯室にはこどもが出て行かないように柵を設けて欲しいです。 

 

屋上テラスの使用については人口芝を引いて、足を拭いて出入りすることを検討して

います。 

静養室については、面積的に可能であればカーテンレールで仕切るなどし、運用上

救護室を設けることができれば検討していきます。 

駐車場については市庁舎との兼ね合いがありますので、今後の課題として検討してい

きます。 

食事スペースの確保については上尾市のこどもの城では一角の食事コーナーを設け

て食べられるようにしていました。食事スペースについては談話コーナー等の使い方

含めて検討していきます。 

 

吹き抜けがないと採光はできないのでしょうか。 

 

採光ができないことはありませんが、吹き抜けがあればより採光がとれます。 

 

児童館自体狭いため、広い面積を確保できればと思います。 

市庁舎のお手洗いについてですが、換気扇はどこに設置されるのでしょうか。 

 

市庁舎のお手洗いは換気扇を屋上に設置します。 

 

衛生面は問題ないと思いますが、こどもたちの精神面的に市庁舎の隣がお手洗いと

いうのはどうなのでしょうか。 

 

屋上テラスにいるときに臭いがするのではないでしょうか。 

 

換気扇の位置は考慮されると思うから、問題ないのではないでしょうか。 
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事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

図面の２階と３階を逆にすることは、天井の都合でできないのでしょうか。こどもが遊ぶ

体育遊戯室は２階のほうが適切ではないでしょうか。 

 

２階に体育遊戯室を設置するときに問題になるのは、天井の高さです。２階の天井を

高くすると、３階までの階段が長くなるので、３階で確保しました。 

 

天井の高さはどれくらいなのでしょうか。 

 

２階部分の天井の高さを３メートル程度とすると、３階の体育遊戯室の天井は５メートル

程度です。模型をみてもらうと分かるとは思いますが、３階の屋上の天井はでこぼこし

ています。 

 

こどもがすぐに遊ぶのを考えると、１階で遊べるようにしたほうがよいのではないでしょう

か。他の委員はどのようにお考えでしょうか。 

 

小さいこどもをもつ親としては、児童館に行ってすぐに遊べる形がいいと思います。１

階にこども図書館があると、わざわざ階段を上っていかないと遊べないため、大変で

す。仮に（仮称）こどもプラザが今回の設計通りできた場合、３階まで登らないと遊べま

せん。設計図をみると、市役所から（仮称）こどもプラザには行きやすいつくりだと思い

ます。しかし、文化センターから（仮称）こどもプラザは、文化センター側から入れない

ため行きにくいと思います。行きにくいかたちならば、公園に行くと思います。 

設計図には飲食スペースがありません。上尾の児童館はベンチがあったりするなど飲

食スペースがありました。児童館は１日遊ぶため、食事をもっていくことが多いです。こ

れでは食べる場所がないということになります。この設計図のような（仮称）こどもプラザ

ができると行きたくない児童館になってしまいます。 

 

設計図の中に、こどもが遊んでいる間、母親の居場所がありません。 

 

廊下もないので、母親が少しの間、座って話せる場所がありません。母親が話せる場

所も作って欲しいです。この児童館だと私自身行くか迷います。行ったらすぐに遊べ

るスペースがないと母親達はこないと思います。荷物も多いので、上の階まで行くのは

大変です。 

 

こども図書館は１階に作らないといけない施設でしょうか。市役所からこども図書館を１

階に建設するという指示がでているのでしょうか。 

 

全体的な配置について、図書には重さがあることを考慮し、１階にこども図書館、２・３

階部分に児童館と考えています。また、体育遊戯室には遊具を入れると天井の問題

がありますので、３階と構想しています。 

 

設計業者がいるので、はりを厚くすれば、こども図書館を上階に設置は可能でしょう

か。 
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その分、費用負担が高くなります。 

 

現在、中央図書館が非常に手狭で、かつ高齢者も来ていて、こども連れの保護者が

「うるさい」といってにらまれる状況があります。もう中央図書館のスペースを広くするこ

とはできないので、今回分割することになったと聞いています。これによって、大人とこ

どもの本が別れるので、道をはさんでしまいますが、大人の本は中央図書館で、こども

の本はこども図書館でという意見になりました。 

 

しかし、（仮称）こどもプラザの１階にこども図書館を置く必要があるのでしょうか。 

 

本が重いからという理由はあります。 

 

本が重いのは明らかです。それは理由にはならないと思います。 

 

現在図書館では、乳児健診でブックスタートという乳幼児達へのよみきかせを行って

います。今回、こども図書館では乳幼児からを対象と考えています。こども図書館では

図書を置くというよりも、親子でよみきかせができるスペースを多くとろうと考えていま

す。 

委員さんからも意見がありましたように、中央図書館が手狭になっています。それで、

図面を見てもらいますと、書庫の部分に横の線がたくさんある部分があります。これは

集密書架といい、もっとも効率的に本を所蔵できるものになりますが、大変重いものに

なります。中央図書館の地下にもありますが、これは重さの関係で、地下に保存されて

います。日常的な本のやりとりはダンボールを使用して行っていますが、作業がありま

すので、同一階に、こども図書館と書庫を設けて台車を使って本を移動できればと考

えています。 

利用者を乳幼児から想定していること、収納の都合の２点で、こども図書館を１階に作

ることを考えています。 

 

上尾の児童館では、２階に図書館があります。 

 

上尾の児童館は図書館ではありません。書庫もありません。 

 

中央図書館の分室として、（仮称）こどもプラザにこども図書館を設けるのでしょうか。

中央図書館の倉庫代わりに利用するのでしょうか。それは、本来の目的とは違うので

はないでしょうか。こどもたちを中心に考えて建設する施設ではないのでしょうか。 

 

図書館協議会の中で、こども図書館について、検討していただいて、協議会の委員

に基本計画を策定して頂きました。中央図書館ができてから３０年経過しました。こど

も図書館は中央図書館が狭くなったという状況の中で建設の話が持ち上がった。決し

て、余った本をこども図書館に置くということではないです。 

 

こども図書館に、古い本ばかり集めてはよくないと思います。 

 

こども図書館に備える本ですが、こども図書館用に新刊書を備える予定です。乳幼児
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に読み聞かせをできるような環境をつくりたいと思います。現在の中央図書館にある

じゅうたんがひいてあるこどもの読書コーナーですが、ガラス一枚で新聞コーナーに

なっているため、乳幼児連れの母親が、女性雑誌をみるときに一般の方と交差します

ので、そのような交差を解消するためにもこども図書館をつくることを考えています。 

 

中央図書館のじゅうたんのひいてあるこどもの読書コーナーはなくなるのでしょうか。 

 

今後こども図書館の建設とともに検討していきます。 

 

こどもをもつ親の立場としては、図書館は静かにする場所ということを学習させたいで

す。確かに、こども図書館で読み聞かせできたりすることはいいことだと思います。しか

し、中央図書館からこどもの読書コーナーをなくすと空白の年齢ができる可能性があり

ます。また、図書館は静かにする場所ということを学習できる場所がなくなります。中央

図書館のこどもの読書コーナーはぜひ残していただきたいです。 

 

確かに、図書館は静かにするところと学ぶ場所であることはその通りであります。図書

館スタッフも同様の考えです。しかし、現実としては、高齢者等から「うるさい」といった

苦情がでています。 

お互いが気持ちよく利用できたらよいと思いますが、開館当初と比べ、「うるさい」という

方が増えてきています。 

今の状況では、図書館で乳幼児や保護者が気持ちよく利用できるようするには今の

施設では限界であると思います。 

 

事務局の意見もよくわかります。しかし、中央図書館からこどもの読書コーナーをなく

して欲しくありません。 

 

今後については頂いた意見を参考にして検討いたします。 

 

今後の図書館の利用形態については、図書館協議会でも審議していただければと思

う。 

 

中央図書館の全体の敷地が狭いから、乳幼児等が行った時に「うるさい」と言われるよ

うなことが起こるのではないのでしょうか。狭い場所で交差するから、余計に気になる

のだと思います。全体が広ければ解消できると思います。 

 

２階スペースは、それぞれのスペースはどのように仕切るのでしょうか。 

 

創作コーナーとかには、棚の一部に目隠しの壁をいれるのでしょうか。 

 

音は遮断されない形でしょうか。広いスペースを棚で区切るかたちでしょうか。 

 

その通りです。 

 

こどもは人によっては、狭いところを好み、周りから遮断されるところを好むこどもがい
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業者 

 

 

 

 

委員 

 

 

業者 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

業者 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

ます。音が吹き抜けるオープンな形もよいが、動線がはっきりするように分けてもよいの

ではないでしょうか。実際こどもが使ってみて、利用には適しているのでしょうか。 

 

最近の傾向では大きなスペースをゾーンで区切るという形があります。今いただいた

意見を考えると、例えば大きな音を使うようなことをするのであれば、ガラスを施した壁

とかを設置することは可能です。暗がりを作りたいということであれば、壁にカーテンを

おろすことなどが可能です。 

 

開放的過ぎるのはどうなのか。開放的な中でも区切れる形にできたほうがよいと思いま

す。 

 

大変参考になります。今までの話の中で、他の児童館では廊下で食事しているといっ

た意見がありましたが、廊下が食事をできる場所として適切な場所だったという意見で

しょうか。食事が頻繁なら食事スペースを作ったほうが良いかもしれないです。また、こ

どもたちを見える場所が必要ということであれば、そのような場所の設置も検討可能で

す。使い勝手を考えたときに、こうして欲しいといった意見があれば教えて欲しいで

す。 

 

食事をするときに、食べ物のにおいはどうなるのか。 

 

ある程度、部屋を囲わないとにおいの問題は生じます。また、食べる場所を設けるなら

ば、水場も必要になると考えられます。 

 

他の委員は意見等ありますでしょうか。 

 

こどもたちが遊ぶ場合、そのこども達の姿を保護者が周りで見るためにベンチがあれ

ばよいと思います。 

乳幼児室の隣の読書コーナーは本を置くのでしょうか。 

 

児童館自体に読書コーナーは必ず置くものです。この場所に設けるといったことは、

今後検討していくことになりますが、読書コーナー自体は必要になります。 

 

読書コーナーの本はこども図書館から持ってくるのでしょうか。 

 

読書コーナーの図書とこども図書館の図書は分けます。その上で、１階で貸し出しの

手続きをした本を２階の読書コーナーに持ってきて本をよむことは可能であると思いま

す。その逆に、読書コーナーの本をこども図書館へ持っていき、こども図書館で読む

ことも可能であると思います。 

 

3 階に倉庫を設けるという話ですが、倉庫は必要だと思いますが、例えば階段の下に

倉庫の部分を設けて倉庫の部分を減らし、他のところを広くすることはできないでしょう

か。また、屋上スペースから体育遊戯室に行くときには、直接行くことは可能でしょう

か。図面のとおり、扉があるところを通らないと行けないのでしょうか。 
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委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

この 3 階の倉庫部分ですが、体育遊戯室で使用する備品を保管する場所として想定

しています。それが、階段下に保管できれば、再度検討していきます。 

３階に保護者の居場所について提案を頂いたので、今後倉庫の扱いは検討していき

ます。 

屋上テラスについては、現状では図面どおりですが、出入り口については複数あった

ほうがよいと思いますので、避難ができる体制も含め改めて検討していきます。 

 

わたし達が育児サークルに参加していたときには、こどもたちが脱走できないようにし

ていた。育児サークルを行うなら、この形はふさわしくないのではないのでしょうか。円

形ではなく個室化したほうが、サークル活動はしやすいのではないかと思います。 

こども図書館が１階にあるならば、こどもを降ろしてから図書の返却は大変であるた

め、ドライブスルーのような形で自転車や車に乗ったまま、本を返却できる形はできな

いでしょうか。 

 

提案として受け止めさせていただきます。 

 

南小学校の壁がない形の教室で児童たちはどのような様子でしょうか。 

 

慣れれば問題はありません。最初は教室の一番後ろの児童は担任教諭より、隣の教

室の教諭の声のほうがよく聞こえるということがあります。ただ、学齢児童と乳幼児は違

う部分もありますので、今日意見を聞いて、閉ざされた空間でもよいと思う部分もありま

したので、大変貴重な意見として受け止めます。 

 

他に意見はありますでしょうか。事務局よりお願いします。 

 

２階の創作活動室、3 階の体育遊戯室の中身についてご意見を頂戴したいと思いま

す。 

 

事務局より、意見を出してもらいたいということは、事前に言ってもらいたいです。現時

点で、意見はありますでしょうか。 

 

育児サークルとして、１スペースを借りて何かできるということでよいでしょうか。 

 

今まで公民館等で行われていた育児サークル活動を、１スペースで行うと考えた場合

で答えて欲しい。 

 

児童館ができた場合、育児サークルが使える部屋は作ってもらえるのでしょうか。 

 

現時点での予定では、市が主催する事業がなければ、貸し出しすることは可能だと思

います。 

 

もし、育児サークルで使えることが可能ならば、できればスペースを囲ってもらいたい

です。囲いがないと、サークル以外の人が入ってくることがあると思います。 

 



 10 

事務局 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

今後検討していきたいと思います。かべ等も改めて検討したいと思います。創作活動

室について、上尾の児童館のように、高低差のある机等児童が使いやすいものを配

備していきたいが、それ以外で皆様から何かしらご意見を頂戴したいと思います。 

 

時間をすぎていますが、他に何か意見はありますでしょうか。 

 

上尾の児童館に行ったときに、入ってすぐ遊べるような遊具がありました。この（仮称）

こどもプラザは入ってすぐにこども図書館になっており、こどもが遊べるような場所はな

いので、２階のスペースにすぐあそべるような小さい遊具があればよいと思います。図

面をみていると３階にしか遊べるスペースがないような印象である。 

 

今日貴重な意見を頂きました。その中で、こどもの安全を見守るということで、保護者

の居場所や荷物置き場、食事スペース等意見もありました。それら意見を整理しま

す。また、協議会の設置がこの１１月２５日を持って終了と迫っております。今後、今日

頂いた意見を参考にし、検討していきたいと思います。 

基本設計について、この場で終了とさせていただきます。もし、今後ご要望等あればこ

ども課もしくは教育委員会にご意見いただければ、可能な範囲で反映します。 

 

これで協議会は終了ということでよろしいでしょうか。 

 

最初、この協議会で２２年度は建物の基本計画について、２３年度は建物について審

議していただきたい、２４年度については竣工についてということでなかったのではな

いか。３年くらいは審議するという話ではなかったでしょうか。 

 

協議会を３年くらいということではなかったのでしょうか。 

 

当初は、この協議会を設置するにあたり、建設を前提に基本計画をこの協議会で策

定するということでありました。次に、基本設計（案）について意見を頂戴するその２点

が協議会にお願いしたことでした。 

 

当初の話と違います。基本計画は、事務局で考えることではないのでしょうか。委員が

来ているのは、基本設計の話をするためです。事務局の話だと今日をもって、意見を

上司に報告して終わりということですか。本来、協議会は今日から始まった設計につ

いて意見を述べることではないでしょうか。今まで意見を聞いていなくて、今日 1 回聞

いたら終わりというのはどういうことなのでしょうか。 

 

案として提示するのみです。今日 10名の委員に参加いただきましたが、11月 25日で

任期終了になります。 

 

設計図はこれでよいかということで、賛成しろということでしょうか。意見なんて何も聞い

ていないのではないでしょうか。 

 

今日頂いた意見を図面に反映させてすすめていきます。ただし、可能な部分や不可

能な部分とありますので、もう一度設計（案）について意見を整理します。 
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これでは話にはなりません。事務局が意見を言う協議会になっています。そもそも今

日上がった意見である体育遊戯室を１階するということはどうなるでしょうか。こども図

書館を上の階にするということはどうなるでしょうか。１階にこどもたちが遊べる場がな

いのであれば、こどもたちは来ないと思います。 

 

複合施設としての、図書館・児童館を整備することから、1階と 2・3階と分けさせてもら

いました。 

頂いた意見を整理して今後、市として果たす役割を担ってまいりたいと考えています。 

機能の部分で意見をお願いしたところです。1 週間前に事前配布できれば、間取り等

含めてみなさまに意見をじっくりもらえたと思います。 

 

市役所職員が方眼紙に書いて審議すればよかったのではないでしょうか。去年から

言っていました。これで終わりというのはおかしいと思います。 

 

方眼紙でというのは、わたし達の役割ではないので、委託業者が引き受けて図面を作

成するもので、むやみに作ることはできません。 

 

理解できないです。 

 

頂いた意見を参考にします。あとは責任をもって提案を受けとめて対応します。素案と

してはこれですすめていきます。他に意見等あれば、こども課まで言っていただけれ

ば責任もって対応します。 

 

皆様から案をいただいて終了ということでよろしいでしょうか。 

 

基本計画については策定、基本設計については意見を頂戴するということになりま

す。本日はご意見をいただいて協議会は終了となります。 

 

では、今日意見をもらって終了ということは可能ということですね。 

これではこどもを連れて行きたくないといった意見もありましたので、今日の意見を有

効活用して欲しいと思います。 

それでは、意見については終了とします。 

 

その他について何かありますでしょうか。 

・・・発言者なし・・・ 

 

４、閉会 

それでは協議会は 7回の会議をもって終了いたします。 

閉会にあたり、事務局よりあいさつをします。 

・・・保健福祉部長よりあいさつ・・・ 

・・・教育部長よりあいさつ・・・ 

 

 




